

# 6 Juillet – La néobanque verte Green-Got se lance en Belgique

*Paris, 6 juillet 2023 - Cap à l'international pour Green-Got. En effet, la néobanque verte s'apprête à débarquer en Belgique. Dans ce cadre, l'établissement bancaire sera accessible à 1 000 clients belges. «La limite des 1 000 comptes permettra d'assurer un service client personnalisé et de haute qualité», assure la fintech française.*

*Ce déploiement à l'international doit permettre à Green-Got de monter en puissance après avoir conquis 15 000 clients en France. «Commencer par la Belgique était un choix logique au vu du nombre de demandes que nous recevons depuis ce pays depuis notre lancement. Plusieurs initiatives de banques vertes ont déjà été lancées en Belgique, mais n'ont hélas pas pu se concrétiser», note Maud Caillaux, co-fondatrice de Green-Got.*

*Lancée en 2020 par Maud Caillaux, Fabien Huet et Andréa Ganovelli, la néobanque tricolore a développé une plateforme bancaire verte et éthique dont la mission est de permettre à chaque utilisateur de financer la transition écologique. Elle propose des comptes bancaires alternatifs, transparents et écologiques qui, à chaque paiement, contribuent gratuitement au financement de la dépollution plastique des océans, au reboisement ou au développement des énergies renouvelables. La fintech a bouclé un tour de table de 5 millions d'euros en mai dernier pour entamer son déploiement au-delà de l'Hexagone, ce qui se matérialise aujourd'hui par un lancement en Belgique.*

Temps de lecture : minute

---

Article écrit par Maxence Fabron